
ПРЕДВЫБОРНАЯ ПРОГРАММА  
кандидата в депутаты Алматинского городского маслихата 

по избирательному округу №17  
НАБИЕВА АМИРЖАНА АМИРЖАНОВИЧА 

 
 

Уважаемые избиратели! 
Я, Набиев Амиржан Амиржанович, родился и 

вырос в нашем прекрасном городе Алматы. Здесь 
окончил СШ №60, являюсь выпускником КазГУ им.   аль-
Фараби. Воспитываю троих детей. Всю свою жизнь я 
посвятил строительной отрасли.  

С 2002 года и по настоящее время руковожу 
строительной компанией «Атрикс-Строй». Под моим руководством 
реализованы множество проектов, в т.ч. социальные объекты, такие как 
конноспортивный комплекс, расположенный в г. Есик, детский 
оздоровительный лагерь «Эдельвейс», реконструкция Центра для 
детей с ограниченными возможностями «Мейрим».  
 Я, как и любой алматинец, ратую за то, чтобы наш прекрасный 
город развивался и процветал дальше. Для меня, как экс-депутата 
городского маслихата нескольких созывов, знакомы актуальные 
вопросы развития нашего города.   

Являясь членом партии «AMANAT», могу с уверенностью 
заверить, что, ежедневно реализуя на практике концепцию 
«слышащего государства», мы находимся в регулярном контакте с 
населением. Партия не раз проявляла волю, доказывала свою правоту, 
предлагала объединяющую повестку, в основе которой свобода 
и благополучие человека, сильное гражданское общество и 
государство.  

Несмотря на положительную динамику в экономическом и 
социальном развитии нашего города, не утратили своей актуальности 
такие социально-экономические проблемы, как: 

1. Вопросы экологии: загрязненность воздуха, недостаточное 
озеленение окраин, низкая доля переработки твердых бытовых 
отходов. 

2. Качество городской среды: изношенность коммунальных 
сетей в ЖКХ, стройка в водоохраной зоне и в предгорьях, проблемы 
транспорта (низкое качество общественного транспорта, 
перегруженные дороги в часы пик, пробки). 

3. Низкое качество услуг и нехватка в пешей доступности объектов 
образования и здравоохранения. 

Для их решения в городе принят ряд хороших программ в 
соответствии с планом развития города. Эти вопросы остаются 
приоритетными.  



Так, надо улучшить ситуацию с транспортом, качеством топлива – 
весь грузовой и общественный транспорт должен быть переведен на 
природный газ. Считаю, что необходимо идти по пути расширения 
парка троллейбусов как экологически чистого транспорта. 
В целях планомерных действий по охране окружающей среды для 
устойчивого развития города нужно повышать экологическую 
грамотность горожан. 

Поэтому буду добиваться реализации следующих мер: 
Очищение воздуха 

 Установка автоматизированных постов в разных точках города 
для проведения мониторинга воздуха. 

 Снижение выбросов через экологизацию общественного и 
личного автотранспорта за счет: 

– обновления парков автобусов и троллейбусов; 
– строительства новых автобусных парков для автобусов на 

компримированном природном газе; 
– строительства новых автогазонаполнительных компрессорных 

станций;  
– перевода коммунальной и спецтехники на компримированный 

природный газ и электротягу. 

 Завершение перевода ТЭЦ-2 на газ.   
 Касательно озеленения, по Медеускому району буду добиваться 
посадки более 50 тыс. деревьев. Уверен, эти работы благоприятно 
скажутся на экологию района и города в целом. Соответственно, мы 
будем проводить мониторинг приживаемости саженцев.  

Также необходимо приложить усилия по обеспечению 
комплексной системы орошения и водоотведения за счет 
строительства арычных сетей и ливневой канализации, а также 
реконструкции русел рек. 

Вместе с тем, в целях улучшения внешнего облика и санитарно-
гигиенического состояния города вдоль магистральных улиц 
необходимо обновить мусорные урны. Эту работу нужно провести 
повсеместно.  

На контроль нужно взять благоустройство вдоль р. Есентай до 
Медеу, протяженность которого составляет более 6 км.  
  

Надежная инфраструктура  
В сфере ЖКХ города имеется высокий износ электрических сетей, 

сетей водоснабжения и теплоснабжения. Около 200 тыс. алматинцев 
не имеют доступа к централизованному водоснабжению. 

Здесь необходимо отметить, что остро стоит вопрос обеспечения 
жителей мкр. Каменское Плато качественными и бесперебойными 
коммуникациями. Соответственно, стоит задача строительства сетей 
водоснабжения и водоотведения в микрорайоне.  



Для устойчивости коммунального хозяйства буду 
содействовать решению следующих задач: 

 Обеспечение 100% доступа населения к централизованному 
водоснабжению в ближайщие 5 лет.  

 Реконструкция тепловых сетей до конца 2027 года. 

 Завершение к 2027 году модернизации малых городских 
котельных. 
 Для бесперебойного электроснабжения жителей нашего округа в 
этом году необходимо обеспечить строительство линии наружного 
освещения, особенно в мкр. Горный Гигант.  

Также буду добиваться реконструкции линии наружного 
освещения в верхней части района, в частности в Каменском Плато и 
Горном Гиганте. 

Для комфортного времяпрепровождения во дворах вместе с 
жителями мы должны добиться благоустройства внутридворовых 
территорий. Также в целях улучшения облика, придания эстетического 
вида необходимо провести реконструкцию фасада домов, то есть 
восстанавливать первоначальный вид фасада, сохранив все 
декоративные архитектурные элементы.  

Доступное образование 
В Алматы школы перегружены, а дефицит ученических мест 

составляет более 19 тыс. Очерёдность в детские сады от 1 до 6 лет 
достигает 43 тыс. мест. 

В дошкольных учреждениях Медеуского района наблюдается 
дефицит мест – более чем на 4 тыс. Учитывая это, приложу все усилия 
для открытия новых дошкольных учреждений, в т.ч. за счет частных 
инвестиций, а также продолжения размещения государственного 
образовательного заказа в частных детсадах.  

Также, возьму на контроль своевременное завершение 
капитального ремонта школы-лицей № 131. Буду способствовать 
проведению капитального ремонта школы № 99 с дополнительной 
пристройкой, пристройки к школам № 35 и № 29.  

Буду добиваться реализации городского пилотного проект 
«Школьный автобус» с увеличением охвата школьников. 

Также приоритетным вопросом является обеспечить 
безопасность всех государственных школ, в т.ч. систему 
видеонаблюдения, противопожарную безопасность, контроль доступа 
и тревожную кнопку.   
 

Дорогие избиратели! 
 
Имея за плечами достаточный уровень образования и опыта, в 

т.ч. депутатской деятельности, я готов приложить все усилия, чтобы 
наш 17 округ, куда входит Медеуский и Бостандыский районы 
процветали и дальше. Взяв для себя вышеуказанные критерии за 



основу, как кандидат в депутаты маслихата, приложу максимум усилий 
для выполнения поставленных целей и задач. В решении этих проблем 
я очень рассчитываю на поддержку жителей и актива района.  

Я призываю всех исполнить свой гражданский долг, прийти на 
выборы и проголосовать за меня – за будущее города Алматы.   

ВРЕМЯ ДЕЙСТВОВАТЬ! 
ОБЪЕДИНИМСЯ ДЛЯ ПЕРЕМЕН! 
 
 
       
       
 


